LA LIBERTAD

INICIO CRÓNICA JUDICIAL NACIONAL ATLANTICO MAGDALENA POLÍTICA ECONÓMICA CADENA RADIAL

Procuraduría cuestiona proceso de licitación de Ecopetrol para transporte aéreo en helicópteros

f Facebook







Ministerio Público advierte sobre presuntas inconsistencias y falta de transparencia en la contratación.

La Procuraduría General de la Nación ha solicitado a Ecopetrol realizar ajustes significativos en el proceso de selección de la licitación para contratar servicios de transporte aéreo mediante helicópteros, tras descubrir lo que considera «presuntas inconsistencias en su desarrollo».

Según el Ministerio Público, existe incongruencia en el método de elección utilizado, el cual ha sido modificado respecto a procesos anteriores de contratación de la empresa estatal, sin respetar su marco normativo interno.

«Resulta incongruente que el método de elección en donde se establecen requisitos técnicos, jurídicos y financieros sean modificados con respecto a anteriores procesos de contratación aplicados por la empresa estatal, desconociendo su propio marco normativo de contratación», señaló la Procuraduría.

Durante una inspección realizada el pasado 23 de mayo, la Procuraduría solicitó información detallada a Ecopetrol sobre los requisitos de experiencia para las empresas que buscan ser contratadas, revelando que se exigían solo un año de operaciones helicoportadas y 1.200 horas de

Para el Ministerio Público, estas condiciones «generan ciertas dudas y enorme preocupación» respecto a la idoneidad de los contratistas y la transparencia del proceso.

Marcio Melgosa, procurador primero delegado para la vigilancia de la función pública, destacó que las reglas particulares del método de elección no fueron publicadas adecuadamente en el SECOP II, vulnerando los principios constitucionales de publicidad y transparencia.

El delegado del Ministerio Público también expresó reparos sobre la estructuración de las empresas participantes y los requisitos para garantizar su idoneidad y experiencia en la prestación del servicio de transporte en helicóptero.









Murillo revisará postulación del general Ospina como cónsul en Madrid tras críticas

Jaime Gilinski asume presidencia de junta directiva de Nutresa, con Peter Abraam como



Unión de las fuerzas democráticas



Gobierno prepara informe sobre Presidente enfatizó en cambiar Acuerdo de Paz que se presentará en "mentalidad oligárquica"







Unión de las fuerzas democráticas son la única vía para parar a la ultraderecha

Afirmó Carlos CaicedoEl fundador de Fuerza Ciudadana y líder político Carlos Calcedo invitó al pueblo francés para que en la justas electorales que



Gobierno prepara informe sobre Acuerdo de Paz que se presentará en la ONU

La discusión se dio en consejo de ministrosLa Presidencia de la República informó que el jefe de Estado Gustavo Petro Urrego en el marco



Presidente enfatizó en cambiar "mentalidad oligárquica

Aseguró que es heredada de otras generacionesEl iefe de Estado Gustavo Petro Urrego recientemente "oligárquica" heredada..



CNE negó personería jurídica de

Redacción1 La Libertad - julio 4, 2024

Fundado por la fallecida congresista Piedad Electoral CNE determinó negarle la personería



Redacción1 La Libertad - julio 4, 2024

Gustavo Petro propone 9 puntos para un acuerdo nacionalEl mandatario nacional Gustavo Petro Urrego recientemente volvió a abrir la puerta para una Asamblea Nacional...



Unión de las fuerzas para parar a la ultraderecha

Afirmó Carlos CaicedoEl fundador de Fuerza Ciudadana y líder político Carlos Caicedo invitó al pueblo francés para que en la justas electorales que



Gobierno prepara informe sobre Acuerdo de Paz que se presentará en la ONU

Redacción1 La Libertad - julio 4, 2024

La discusión se dio en conseio de ministros! a Estado Gustavo Petro Urrego en el marco.



Presidente enfatizó en cambiar "mentalidad oligárquica"

Redacción1 La Libertad - julio 4, 2024

Aseguró que es heredada de otras generacionesEl jefe de Estado Gustavo Petro Urrego recientemente enfatizó en la importancia de cambiar la mentalidad "oligárquica" heredada...

Cargar más >







Respaldado por el MinInterior



Nuevo revuelo en el Congreso por propuesta de Constituyente

< >

LA LIBERTAD CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

x Te recomendamos leer:



Unión de las fuerzas democráticas son la única vía para parar... julio 4, 2024



Gobierno prepara informe sobre Acuerdo de Paz que se presentará en... Julio 4, 2024

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohibe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezza, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.